

#### 日曜診療の良いところ

- ・ 多くが急性期の若い患者さんなので、治る病気が多く充実感あり。
- ・ 患者さんや家族から、感謝や労いの言葉を多くかけていただけ医者冥利。
- ・ 近隣の二次救急病院から感謝され、地域医療に貢献していると実感できる。
- ・ 医院の経営が安定し、診療行為に経済的雑念がはいらず正々堂々診療できる。
- ・ スタッフにも給与で優遇できる。
- ・ 好きな急性期医療に注力することで、老人医療や在宅医療をあまりせずに済む。
- ・ 医院や薬局スタッフに、やる気のある優秀な人が集まる。

#### 日曜診療の悪いところ

- ・ 冬季の3-4ヶ月程は混みすぎるので大変。前日の深酒は要注意。
- ・ 子供達と休みが合わない。ただし勤務医時代より接する時間は遥かに多い。
- ・ 当初医師会からの反発を覚悟していたが、いまは労いの言葉もいただけます。

#### 複数医師体制へ期待

- ・ 通年診療できる内科クリニックはこれから絶対必要になると信じています。それに挑戦できる喜び。
- ・ 交代勤務により2~3日の旅行や学会出席は日常的に可能になる予定。
- ・ 家族の休みにあわせて行事や旅行も融通できそう。
- ・ 医閑期？の夏には2週間程度のヴァカンスをお互いとりたいですね。